



GPPT a favor de que la ciudadanía tenga acceso a la información de una manera más eficiente y precisa



Gracias a la confianza de las y los mexicanos, es que podrán acceder a lo que requieran, con una significativa reducción en los costos: dip. Javier Vázquez

Durante la reunión de la comisión de Transparencia y Anticorrupción, se discutió y aprobó el dictamen de la minuta que expide la Ley General de Transparencia y Acceso a la Información Pública, la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados y la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de Particulares y que reforma el artículo 37 de la Ley Orgánica de la Administración Pública Federal.

Al hacer uso de la palabra para hablar a favor de esta reforma, el diputado federal del Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo (GPPT), Javier Vázquez Calixto señaló que, con esta simplificación administrativa, las y los ciudadanos podrán tener a su alcance toda la información que requieran, por medio de una gestión más eficiente y precisa, de acuerdo a la solicitud que se realice.

En ese sentido, el legislador petista reiteró que, gracias a la confianza de las y los mexicanos es que se les podrá dar la posibilidad de acceder a toda esta información, con una reducción de costos, con lo que se fortalece este proceso que, anteriormente, era más complicado de realizarse, por parte de la ciudadanía.

El congresista enfatizó que, las y los integrantes del Partido del Trabajo siempre estarán a favor de la transparencia y la rendición de cuentas y por ello, en su momento, se ha denunciado a todos aquellos funcionarios que incurran en prácticas corruptas, sin importar del partido al que pertenezcan, por lo que hizo un llamado a las y los mexicanos a hacer las denuncias correspondientes.

“Respaldamos esta propuesta, les pedimos el voto de confianza, ya que es un nuevo gobierno, es un gobierno que se le está dando continuidad de algo que se inició y, de verdad, compañeros y compañeros, hagamos las denuncias correspondientes y el pueblo de México es sabio y pondrá a cada uno en su lugar”, finalizó su intervención.

<https://www.tallapolitica.com.mx/gppt-a-favor-de-que-la-ciudadania-tenga-acceso-a-la-informacion-de-una-manera-mas-eficiente-y-precisa/>